



Retour des haies bocagères : les élèves de 6ème s'impliquent aux cotés de la ferme du Mont d'Or

publié le 20/01/2023

Mardi 10 et jeudi 12 janvier 2023, 5 classes de 6ème avaient rendez-vous avec Emmanuel Marchand, agriculteur à la ferme du Mont d'Or au Thou pour planter des arbres de différentes essences afin de reconstituer sur le long terme des haies bocagères.

Après une démonstration sur la façon de planter un arbre, plus de 130 élèves se sont lancés dans la plantation d'une haie champêtre de 1100 mètres de long.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.